



L'ASDHOM rend hommage aux acteurs de la solidarité internationale le 19 novembre 2010

Madame, Monsieur,

Dans le cadre de la semaine de la solidarité internationale, l'Association de Défense des Droits de l'Homme au Maroc a choisi d'honorer les démocrates français pour leur action de solidarité avec la lutte du peuple marocain en faveur des libertés démocratiques au Maroc.

Nous vous invitons à prendre part à l'hommage que nous rendons aux symboles de cette solidarité lors d'une soirée que nous organisons le vendredi 19 novembre 2010.

79, rue des Suisses 92000 Nanterre
asdhom@asdhom.org www.asdhom.org

Salle Jacques Decour, rue des Rosiers à Nanterre
Accès : Bus 258 à partir de la Défense (arrêt: Les Bergères)